
  

 

 

ゴール目指してたくましく 学年マラソン大会 

  ９月最終週は、学年マラソン大会週間でした。 

子どもたちは、校庭中心の周回コースを走り、最 

後まであきらめずにゴールしました。学年毎に行 

われた大会では、毎回８０名以上の方々が会場 

に足を運び、拍手で応援くださいました。友だち 

の応援や会場の応援が、子どもたちの最後のひ 

と踏ん張りの後押しになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

活躍するうかいっ子たち  

第４１回全日本小学生バンドフェスティバル東北大会  「銀賞」  

「UKAI2022～お掃除大作戦～」 

  １０月２日（日）奥州市 Zアリーナで、「第４１回全日本小学生 

バンドフェスティバル東北大会」が開催されました。岩手県代表 

として出場した本校吹奏楽団は、これまでの練習の成果を発揮 

して、ストーリーに沿った伸び伸びとした演奏とリズミカルで明る 

い演技で、会場を魅了しました。講評では、「生き生きとした演奏 

演技をしているのが伝わってきて素敵でした。」「基礎力をしっか 

りと感じる演奏演技でした。」「各ソロが大変良い音色で、全体の 

サウンドも良いですね。」等、期待感溢れる言葉をいただきました。現在、新入部員募集中の吹奏楽団で

す。たくさんの子が入部して音楽の楽しさを体験してほしいと願います。 

 

第 25回全日本小学生女子相撲大会 5年生の部 （45キロ未満級）  準優勝     佐藤 実莉 

第 6回 東北選抜小中学生相撲大会 2年生の部                  第 2位     松尾 星奈 

令和４年度滝沢市環境美化絵画コンクール                      佳作  ４年  西舘   新    

  ４年  山崎 萌衣 
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すべては、子どもの笑顔のために  

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 男子（第１位） 女子（第１位） 

１年生 尾形 世将 佐々木笑花 

２年生 澤村 蒼史 渡辺 和花 

３年生 上村   蒼 熊谷 朱梨 

４年生 朽木  滉 吉田 彩乃 

５年生 山﨑 敬吾 柏木 陽愛 

６年生 山本 哲平 川又 花奈 
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 うかいの子「よく考える子ども 心の温かい子ども たくましい子ども」 

  

 

全国大会準優勝の快挙 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

鵜飼「見える化」プロジェクト（UMP）       

UMP⑨ 地域発信：「読み聞かせボランティア おひさま」  
 

  
 

 

 

 

 

 

 
UMP⑩ PTA発信：「学級親子レクリエーション」 
 
 
 
 
 
 

 
UMP⑪ 地域発信：「ミシン学習ボランティア」 
５年生の家庭科に、ミシン学習があります。学校教育振興協議会 

委員を通じて、地域の方々にボランティア募集をしたところ、３日間で 

8名の方が快く応じて学習支援をしてくださいました。グループごとに 

分かれて、糸かけや運針等を指導支援してもらい、子どもたちも安心 

して学習することができました。ありがとうございました。 

UMP⑫ 地域発信：「4年生合唱指導」 
１０月５日（水）、４年生が赤沼利加先生に合唱指導を行っていただきました。赤沼先生は、滝沢市「女

声コーラスリリック」の指導等をはじめ多くの合唱指導を行っています。市音楽会でも発表する曲の指導

を通して、合唱の楽しさも教えて頂きました。 

 

    

 

読み聞かせボランティア「おひさま」は、毎月１回、朝活動の時

間に、教室で読み聞かせをしています。９月は、５年生。絵本や紙

芝居の読み聞かせを食い入るように見つめる 5年生でした。 

代表の小山里美さんは「おひさまの中で情報交換しながら、楽

しんでボランティア活動をしている。子どもたちの反応が学年で

異なる所も楽しい。拍手や感謝をする子どもたちに励まされる。」

と、にこやかです。何歳でも読み聞かせはいいものです。本の世

界に誘う読み聞かせで、読書好きの子が育っています。 

         

 

２年間同じ学級なのに、お互いに子どもや親の顔がわからないという状況のコロナ禍。 

そこで、今年度は、学級ごとに「親子レクリエーション」を行い、体育館で、親子紹介やボール運動

など楽しいひと時を過ごしています。ある学級では、親が「我が子のいいところ」を紹介し合う場面

もあり、とても和やかな雰囲気でした。保護者の方からは、「名前しか知らなかった子どもの顔が分

かった。お母さんやお父さんの顔が見えるため、話しやすくなる。」「親子の関わりが見えて、親子の

対話の大切さを感じた。」などの感想も聞かれました。多くの方が、足を運んでくれていることをあり

がたく思います。親子の笑顔の花が咲いています。 

 

 

 

 

第２回 鵜飼小学校教育振興協議会 

 １０月１２日（水）に開催された第２回会議では、「学校の応

援団」として、学校のために地域ができることを、ワークショッ

プ形式で熱心に話し合いました。学習支援、環境整備支援、

スクールガード等、観点に沿って熟議し、さまざまなアイディア

が出されました。力強い応援団の皆様です。 

  

☎ 嬉しいお電話 ありがとうございます ☎ 

９月に、スクールガードの方から嬉しいお電話があり、全校朝会で全校児童に紹介しました。 
「２年１組の遠藤奏（かなで）さんの挨拶がとてもいいです。横断歩道を渡った後に、振り返って『おじ
ちゃんいつもありがとう』と言って頭を下げます。今日だけでなく、いつもいい挨拶をしています。とて
も気持ちがよくて、素晴らしい。」    ～「ありがとう」は、美しい日本語です。素敵な朝の光景です。 

 

 


